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整治改造后的老旧小区后续管理如何开展
呢？

文件规定，对整治改造后达到引入社会化
物业管理条件的,实施社会化的物业管理。暂
不具备社会化物业管理条件的,由办事处实施
社区介入管理。要采取专业化公司进驻、后勤

式管理、社区介入等不同模式,逐步实现郑州市
城市建成区住宅小区物业管理全覆盖。

为了将这个涉及千家万户的整治工作落到
实处，该工作由市政府牵头,成立领导小组,水、
电、气、暖、消防、电信等相关单位要同步完成整
治中的对应任务,并依据政策优惠或减免整治

改造所需费用。各个区的老旧小区改造计划要
于8月15日前报市政府。

同时，每个小区的整治和管理方案在小区
内公示,并书面征询小区居民意见。市政府每
年对各区完成老旧小区物业基础设施整治改造
和物业管理覆盖工作进行检查考核。

网友：现在很多电视台卫视都上星可以在
网上看，郑州电视台的节目为什么不在网上直
播？同时你们的网络电视台都是往期的节目。

李旭阳：网友反映我们的网络平台问题，这
个确实是实际情况。外部网络建设实际上已经
启动。刚才网友说的，主要是点播。郑州台网

络的直播实际上在开播那一天已经实现。我们
的网址是 www.zztv.tv。

关于点播的问题，我们技术平台和人员配
备目前正在紧张的筹备当中。郑州电视台联合
全国几十家城市电视台，已经成立了一个叫做

“中国城市网络联合电视台”，正在积极上线。

很快，大家就会看到我们全新的网络形态。 另
外，下一步我们也准备与新浪网、中原网、商都
网加强合作，利用我们台丰富的新闻节目资源，
在国家有关法律许可的情况下，开展新闻点播
夜幕。此外，我们的《郑州大民生》已经可以使
用3G直播系统。

我市花卉产业年销售收
入近6亿元
□晚报记者 李萌 实习生 胡云峰

昨日上午，市人大常委会组织部分常
委会组成人员和人大代表，就我市都市农
业发展情况进行视察。据悉，我市花卉产
业年销售收入近6亿元，郑州市已经成为我
国花卉流通的一个重要中转集散地和“南
花北移”链条中一个重要的花卉引种基地。

据了解，近年来我市花卉产业也得到
了快速发展，全市花卉生产企业已达 600
家，种植面积 7.1 亩，年销售收入近 6 亿
元。已初步形成以二七区、上街区、管城回
族区为主的鲜切花生产基地，以高新区、惠
济区为主的中高档盆花盆景生产基地，以
中原区、惠济区、金水区为主的绿化苗木生
产示范基地。

根据《郑州市现代农业示范区建设总
体规划纲要》等一系列规划纲要，我市连续
安排设施农业发展专项资金 8000 万元，
集中连片发展设施农业，调整优化品种
结构。目前沿黄渔业带初具规模，传统优
势主打品种黄河鲤鱼 80%销往周边省市，
形成了一定的知名度。并且我市连续3年
安排100万元专项资金扶持观光休闲农业
发展，也取得明显效果。目前全市各类观
光休闲农业景点和项目已发展到 400 多
个，年接待游客约 2000 万人次，实现综合
收入近7亿元。

走，到绿博园去看蝴蝶兰
9月26日至10月31日，首届蝴蝶

花展览会在绿博园举行

□晚报记者 孙娟 实习生 杨秀娜

2011 年 9 月 26 日至 10 月 31 日，我市
将在绿博园内举办首届蝴蝶花展览会。
本届展览会将聘请国内知名专家设计,以
郑州有规模的 13家蝴蝶兰生产厂家为主,
邀请福建、广东、浙江、上海、北京、江苏、
山东等国内较大的蝴蝶兰生产厂家 30 多
家参展。

本届展览会内容包括蝴蝶兰培育技术
展示、蝴蝶兰品种展示、蝴蝶兰组摆展示、
蝴蝶兰相关产品展示和蝴蝶兰展销(企业洽
谈)等。其中，企业展是从 9 月 26 日至 28
日，景观展是从9月26日至10月31日。

同时,筹委会还将设单株奖、盆栽花艺
组合奖、景观组织奖和特别贡献奖 4个奖
项。每个参展单位需选送 3~5 盆单株和
5~8组盆栽花艺组合作品参加单株评奖和
盆栽花艺组合评奖活动。除展览会外，活
动还将举办中原经济区蝴蝶兰产业发展文
化论坛。

我省开始民主评议政风行风
如果收到省政府纠风办短信，请

行使您的民主权利上网投票

□晚报记者 孙娟 裴蕾

8 月 3 日至 12 日，省政府纠风办通过
各级纠风系统面向全省发放 30 万份满意
率测评问卷，并在省政府网站开通网上评
议系统，邀请社会各界群众对全省49个政
府部门和 28 个公共服务行业两年来的工
作进行评价。您的满意程度如何？请您投
上神圣一票。

为确保网上测评工作的公平和公正，
测评出社会群众对参评单位的真实评价，
省政府纠风办将在全省范围随机选取100
万个手机用户，通过10639666专用端口发
送短信，邀请参加网上评议活动。

如果您对各参评单位职能不太了解，
可登录河南省人民政府门户网站（ http://
www.henan.gov.cn），点击“河南省民主评议
政风行风网上测评”图标，浏览各参评单位
的工作情况，并进行投票。

如果您近日收到各级纠风部门发放的
问卷，或者收到省政府纠风办10639666短
信平台发送的短信，请认真行使您的民主
权利，积极填写问卷或登录网站进行投票。

投票截止后，省政府纠风办将对测评
结果进行汇总分析，得出各参评单位满意
率数据，将其计入综合考核成绩，评议结果
将适时向社会公布。

老旧小区存在着管网老化、道路难行、路灯不亮、缺少绿化、残墙斑驳、乱停乱放等问题，更有大批老旧小区没有
物业管理，只有几个热心的大爷大妈管理和开门。

您是否居住在这类小区内，盼望着尽快改造。昨日，好消息来了，市政府下发了《郑州市老旧小区物业基础设施
整治改造和物业管理覆盖工作计划》，决定利用5年时间，对全市老旧小区物业基础设施进行整治改造，并逐步实现
郑州市城市建成区住宅小区物业管理全覆盖。 晚报记者 孙娟 实习生 杨秀娜

哪些老旧小区列入改造范围呢？主要是物
业基础配套设施不健全、不完善，缺乏基本的物
业管理条件，以及零星分布的老旧住宅小区。

市政府决定，从2011年开始，利用5年时间，对
全市老旧住宅小区物业基础设施进行整治改造。
第一年（2011年）完成总量的10%，约200个小区，
中原区、二七区、金水区、管城回族区各50个左右；
第二、第三年分别完成25%，每年约500个小区；第
四、第五年分别完成20%，每年约400个小区。

物业基础设施要改造哪些呢？文件具体规
定了 10项必须改造的地方：改造、疏通上下水；
整修路面；改造供电设施，维修、增设路灯；修建
垃圾池；合理设置非机动车库（棚），因地制宜设
置小区机动车停车场地；封闭小区，修建围栏、
小区大门，设立门岗值班室或岗亭；配建监控
房，完善视频监控设施；拆除小区违法建（构）筑
物，清除各种堆积物品和影响环境面貌的非法
设施；合理配置小区绿化；合理配建物业管理用

房；规范设置小区总平面示意图、门牌号；安装
邮政信报箱。

通过这次整治改造，老旧小区要达到美化、
亮化、绿化、净化、整洁、通畅的安居要求,实现

“八有”目标,即有物管用房、有公共保洁、有秩序
维护、有停车管理、有设施维保、有绿化养护、有
道路保养、有房屋维修。其中，基础设施差距较
大的小区要实现“四有”基本目标,即有清扫保
洁、有垃圾清运、有秩序维护、有日常维修。

老旧小区物业基础设施整治改造所需经费
由哪些渠道获得呢？

工作计划明确由三种途径可以解决，一是
原产权单位筹措原则上不低于 50%（单位自筹
一部分，公有住房售房款列支一部分，符合使

用物业维修资金条件的申领一部分），不足部
分由市、区财政根据预决算按 1∶1 配套解
决。二是原产权单位不存在的，公有住房售房
款、物业维修资金按比例使用后不足时，由市、
区财政根据预决算按 1∶1 配套解决。三是物

业基础设施整治改造后引入社会化物业管理
的老旧小区，可协商低于政府指导价标准收
取物业服务费用，业主、市财政、区财政按
1∶0.5∶0.5 的比例分担。财政补贴期限不超
过两年。

老旧小区要达到物业管理全覆盖

《郑州大民生》已可使用3G直播
7 月28 日上午，郑州电视台的几位领导

做客中原网在线访谈活动并与中原网网友
进行了互动交流。

晚报记者 黄盈 见习记者 鲁慧 实习生 李冬

网友：请问贵台在制止有偿新闻和个别记
者吃拿卡要行为中都采取了什么措施？

李旭阳：在郑州电视台，对职业道德方面
要求是非常严格的，新员工入台讲得最多的
就是这个问题。我台已制定并实施了《郑州
电视台关于加强职业道德建设，禁止“有偿新

闻”的规定》，这是全省城市电视台第一个出
台这类制度的。欠缺职业道德，就是触犯新
闻真实性的生命底线，职业道德可以说就是
一个“高压线”，如果发现记者在采访中蓄意
造假，搞“有偿新闻”或“虚假新闻”，或者以曝
光相要挟索贿索物，一经查实，坚决处理，一

律开除。
我们台里对外设立的有记者作风举报电

话：69095301、69095302，我们在这里郑重承诺：
凡发现我台新闻从业人员有违反职业道德行为
的，经举报，并提供相应证据的，我们将一查到
底，并向社会公布调查处理结果。

郑州电视台党委副书记、副台长李旭阳
郑州电视台副台长朱新建
郑州电视台副台长陈玉成

中原网
在线嘉宾

网友：在电视剧里插播的广告太多了，一会
儿十几秒的广告，很影响剧情，也影响心情。能
不能少插播一些广告？

朱新建：自2010年1月1日，广电总局新修
订的《广播电视广告播出管理办法》实行以来，
我台节目编导部门和广告经营部门在央视索福
瑞研究专家的指导下，严格按照以上要求进行
节目编播和广告安排。目前在我台的6个频道
中，1、2、6套是全天 24小时播出，3、4、5套每天
播出20个小时。1、2、6套每天的广告总时长约
为2.5个小时。3套每天的广告总时长1.8个小
时。4套每天的广告总时长3.5个小时。5套每

天的广告总时长约为 1个小时，都在国家广电
总局规定的范围之内。

网友提出的关于我台广告比较多的问
题，可能由于我们全天广告时长总体安排不
够科学，不够均衡，致使个别时段的广告过
长。这个问题我们和央视索福瑞专家进行沟
通，结合科学的依据，在专家指导下对广告和
节目进行科学编排，让越来越多的观众喜爱
郑州电视台。

网友：现在很多电视台上了很多电视剧，你
们台最近要上什么新的电视剧？

李旭阳：近两年，特别是今年，为了使我

市的广大观众能看到更多、更新、更优秀的电
视剧，我台加大了对电视剧采购的投入，在财
力、人力、物力、工作方式、寻找途径上加大
力度，拿到了一大批热播的优秀剧目，如《勇
者无敌》《魔侠震天雷》《我是真的》《利剑》
《借枪》《延安锄奸》《烈火金刚》《羊城暗哨》
《新水浒传》《新红楼梦》等，收到了大家都看
得见的可喜成果，得到广大观众的欢迎和好
评。另外，在自制剧方面，我台这两年重点打
造的系列儿童剧《快乐星球》知名度很高，现
在已经拍到了第四部，很受全国少年儿童观
众的欢迎。

拨打69095301举报“有偿新闻”

《快乐星球》已经拍到第四部

《郑州大民生》已可使用3G直播系统


